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Tellie Gozelie Siap Maju ke DPD RI 

SURABAYA (IM) - Per-
kumpulan Marga Khoe Jatim 
menyelenggarakan perayaan 
Natal 2022 dan Tahun Baru 
2023 dengan dihadiri ratusan 
anggotanya, di Bima Restau-

pulan Marga Khoe Jatim, mem-
pertemukan semua anggota.

Farrel mewakili Muda 
- mudi Marga Khoe turut 
mengucapkan Selamat Natal 
dan Tahun Baru. 

rant, Surabaya, Rabu (28/12).
Dalam acara tersebut, 

seluruh hadirin mengikuti doa 
berkat dan menyanyikan lagu 
lagu Natal. 

Penampilan badut dan 

karakter Sinterklas turut meme-
riahkan acara dengan membagi-
kan hadiah untuk anak anak. 

Ku Pau Kie, selaku Ketua 
Perkumpulan Marga Khoe 
mengucapkan Selamat Natal 

dan Tahun Baru. 
“Semoga Perkumpulan 

Marga Khoe Jatim makin ber-
satu, berkembang dan sukses. 
Semuanya sehat, sukses dan 
lancar,” ucap Ku Pau Kie.

Ku Fang Ling, yang juga 
pengurus mengatakan pan-
demi Covid-19 membuat 
banyak orang susah bertemu. 

Dia bersyukur perayaan 
Natal dan Tahun Baru Perkum-

“Semoga selalu diberikan 
kebahagiaan, kesuksesan dan 
kesehatan untuk semuanya. 
Kami bahagia sekali bisa 
berkumpul kembali,” ujar 
Farrel.  vivi

Penuh Guyub, Perkumpulan Marga Khoe Jatim Rayakan Natal dan Tahun Baru 

periode istirahat. 
Meskipun begitu yang 

bersangkutan tidak istirahat 
dari dunia politik. 

Karena saat ini Tellie 
 Gozelie masih aktif  di MPR 

DPD RI di KPU (Komisi 
Pemilihan Umum) Provinsi 
Kepulauan Bangka Belitung.

Ada pun penyerahan 
berkas tersebut dilakukan 
Tellie melalui juru bicaranya, 

 Sugianto kepada Ketua KPU 
Provinsi Kepulauan Bangka 
Belitung, Davitri pada Rabu 
(28/12). 

“Alhamdulillah berkas 
Bapak Tellie Gozelei sudah 

kita antar, minimal dukungan 
ke KPU dan diterima, selan-
jutnya nanti masih dengan 
kelengkapan berkas hard copy 
dan juga menunggu arahan 
KPU Provinsi,” kata Sugianto, 

dihubungi International Me-
dia, Kamis (29/12). 

Tellie Gozelie sendiri, kata 
Sugianto, pada Pemilu 2024 
siap bertarung kembali mere-
but kursi DPD RI setelah satu 

BABEL (IM) - Tellie 
Gozelie, salah seorang tokoh 
masyarakat Bangka Belitung 
kembali mencalonkan sebagai 
anggota DPD RI (Dewan 
Perwakilan Daerah Republik 
Indonesia) pada tahun 2024 
mendatang. 

Pria yang dikenal tegas 
dan merakyat ini, pernah 2 
periode menjabat sebagai 
anggota DPD RI periode 
2009-2014 dan juga periode 
2014 – 2019. 

Saat ini politisi yang dekat 
dengan awak media ini berki-
prah aktif  sebagai anggota 
MPR RI Komisi Kajian Ke-
tatanegaraan RI.

Keseriusan kembalinya 
Tellie tersebut diperlihatkan 
oleh tim pemenangannya de-
ngan menyerahkan berkas du-
kungan minimal pemilih dan 
sebaran bakal calon anggota 

RI komisi Kajian Ketatanega-
raan RI.

Sugianto yang juga meru-
pakan direktur Lebong Pri-
vate Island dan Resort ini 
menambahkan, tahun tahun 
2024 Tellie Gozelie kembali 
ingin bertarung merupakan 
panggilan hati untuk berbuat 
kepada daerah sendiri yakni 
Bangka Belitung. 

Pihaknya optimis, Kubu 
Tellie Gozelie optimis pada 
Pemilu 2024, Tellie Gozelie 
bisa memberikan kejutan 
kembali dan meraih kursi 
senator. 

Langkah Tellie Gozelie 
menuju kursi senator cukup 
terbuka lebar. Pasalnya, salah 
satu tokoh yang diharapkan 
mampu membawa Bangka 
Belitung semakin maju me-
lalui kiprahnya di Senayan 
Jakarta.  kris

Tellie GozelieTellie Gozelie Juru bicara Tellie Gozelie, Sugianto saat menyerahkan berkas kepada Ketua Juru bicara Tellie Gozelie, Sugianto saat menyerahkan berkas kepada Ketua 
Ketua KPU Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Davitri, Rabu (28/12) siang.Ketua KPU Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, Davitri, Rabu (28/12) siang.

SOLO (IM) - Setelah 
sukses menggelar Munas 
(Musyawarah Nasional) ke-19 
pada November lalu, MATA-
KIN (Majelis Tinggi Agama 
Khonghucu Indonesia), Ka-
mis (22/12) menggelar pe-
lantikan Dewan Rohaniwan 
MATAKIN terpilih masa 
bakti 2022-2026 di Solo.

Dewan Rohaniwan yang 
dilantik tersebut antara lain 

pada kesempatan tersebut 
Budi dan rombongan me-
nyempatkan diri bersafari 
mengunjungi Kelenteng-
kelenteng di Jawa Tengah.

Antara lain Low Lie Bio 
Kebon Jeruk-Semarang, 
Kelenteng Sien Hien Kiong 
Ngawi, Kelenteng Maospati, 
Hok Ie Kiong Slawi, Hok 
Tek Bio Brebes dan Kelen-
teng Talang. 

Xs. Budi S. Tanuwibowo, Ws. 
Wawan Wiratma, Ws. Suna-
rta Hidayat, Ws. Chandra Se-
tiawan dan  Ws. Budi Suniarto. 
Pelantikan tersebut dipimpin 
Dewan Xueshi MATAKIN, 
yaitu oleh Xs. Eka Wijaya. 

Menurut Xs. Budi S. 
Tanuwibowo (Ketua Umum 
MATAKIN), pelantikan terse-
but sengaja digelar bertepatan 
dengan sembahyang besar 

Zheng di hari Dongzhi, yang 
juga bagi umat khonghucu 
disebut sebagai Hari Genta 
Rohani (dimulainya perjalanan 
Nabi Kongzi menyebarkan 
ajaran sucinya). 

Hadir dalam pelantikan 
tersebut, Go Boen Tjien 
(Ketua MATAKIN Jawa 
Tengah periode 2018-2022, 
Tjoa Tjie Liang, (Ketua MA-
KIN Solo), Ws. Adjie Chan-

dra, Ws. Wichandra, Ws. 
Andi Tjiok, Herry Wiratma,  
Aceng Suherman dan umat 
MAKIN Solo dan sekitarnya. 

Setelah pelantikan dilaku-
kan, kelima anggota Dewan 
Rohaniwan MATAKIN terse-
but menyempatkan diri me-
ngunjungi makam Da Xueshi 
Tjhie Tjay Ing di Delingan. 
Alm. Da Xs. Tjhie Tjay Ing  
seorang tokoh Khonghucu 

yang telah me nerjemahkan 
Kitab Sishu dan sebagian 
besar kitab Wujing kedalam 
bahasa Indonesia. 

Menurut Budi kunjungan 
ke makam tersebut untuk 
mengingat perjuangan para 
leluhur dalam memperjuang-
kan, mengembangkan dan 
mempertahankan eksistensi 
Khonghucu di Indonesia. 

Bukan hanya pelantikan, 

Ada pun kunjungan 
tersebut selain memperke-
nalkan Dewan Rohaniwan 
yang telah dilantik juga mem-
bahas perkembangan agama 
Khonghucu di Jawa Tengah, 
dinamika masyarakat, pen-
ting dan perlunya terobosan 
pengembangan kader dan 
organisasi serta membahas 
beberapa agenda MATAKIN 
ke depan.  kris

MATAKIN Gelar Pelantikan Dewan Rohaniwan di SoloMATAKIN Gelar Pelantikan Dewan Rohaniwan di Solo

Rombongan MATAKIN berada di Hok Tek Bio Brebes.Rombongan MATAKIN berada di Hok Tek Bio Brebes.

Kunjungan Dewan Rohaniwan ke makam Da Xueshi Kunjungan Dewan Rohaniwan ke makam Da Xueshi 
Tjhie Tjay Ing di Delingan.Tjhie Tjay Ing di Delingan.

Ketua Umum MATAKIN berbincang dengan pengurus Ketua Umum MATAKIN berbincang dengan pengurus 
Kelenteng/MAKIN Talang.Kelenteng/MAKIN Talang.

Kunjungan rombongan MATAKIN ke Kelenteng Maospati.Kunjungan rombongan MATAKIN ke Kelenteng Maospati.

Dewan Rohaniwan MATAKIN masa bakti 2022-2026 (ki-ka) Ws. Sunarta Dewan Rohaniwan MATAKIN masa bakti 2022-2026 (ki-ka) Ws. Sunarta 
Hidayat, Ws. Wawan Wiratma, Xs. Budi S. Tanuwibowo, Ws. Chandra Hidayat, Ws. Wawan Wiratma, Xs. Budi S. Tanuwibowo, Ws. Chandra 
Setiawan dan Ws. Budi Suniarto.Setiawan dan Ws. Budi Suniarto.

Kunjungan ke Low Lie Bio Kebon Jeruk-Semarang.Kunjungan ke Low Lie Bio Kebon Jeruk-Semarang.

Rombongan MATAKIN berfoto bersama pengurus Rombongan MATAKIN berfoto bersama pengurus 
Kelenteng Sien Hien Kiong Ngawi.Kelenteng Sien Hien Kiong Ngawi.

Berbincang dengan pengurus Kelenteng Hok Ie Kiong Berbincang dengan pengurus Kelenteng Hok Ie Kiong 
Slawi.Slawi.

Para pengurus dan anggota berfoto bersama.Para pengurus dan anggota berfoto bersama. Prosesi doa berkat yang berlangsung khidmat.Prosesi doa berkat yang berlangsung khidmat.
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Figure Skating Performance.

Electronic Cigarette Professional Committee of China Electronics Chamber Of Commerce Adakan Annual Meeting 
Tingkatkan Kepercayaan Industri Berikan Ide Untuk Pengembangan Selanjutnya

Chairman Wang Ning, Chairman Yao Jide dan Undangan Ted Sioeng Sampaikan Pidato

TAHUN 2022 merupakan 
tahun yang sangat luar biasa, indus-
tri rokok elektrik telah membuka 
era baru penegakan hukum dan 
standarisasi yang tentunya akan ter-
catat dalam sejarah perkembangan 
industri tersebut. 

Tahun 2022 akan menjadi masa 
lalu. Untuk meringkas masa lalu 
dan menantikan masa depan yang 
baru, kita akan bekerja sama untuk 
memulai perjalanan baru dan terus 
maju untuk menulis bab baru.

Electronic Cigarette Profes-
sional Committee of  China Elec-
tronics Chamber Of  Commerce 
pada Senin (26/12) lalu sukses 
menyelenggarakan 2022 Work 
Summary Annual Meeting di Shen-
zhen Qianhai Marriott. 

Chairman China Electronics 
Chamber Of  Commerce Wang 
Ning, Chairman Electronic Cigarette 
Professional Committee of  China 
Electronics Chamber Of  Commerce 
Yao Jide, Penerbit People’s Daily 
Overseas Edition AS/Indonesia 
sekaligus Chief  Representative of  
Indonesia of  Guangdong Provin-
cial Council for the Promotion of  
International Trade dan Chairman 
Guoji Ribao Ted Sioeng, Electronic 
Cigarette Professional Committee 
of  China Electronics Chamber Of  
Commerce Li Yonghai, Executive 
Vice Chairman of  Electronic Ciga-
rette Professional Committee Wang 
Fushan, Deputy Secretary-General 
of  China Electronic Chamber of  
Commerce Liu Xiang, Vice Chair-
man Wang Xizhi, Vice Chairman 
Li Bo, Vice Chairman Zou Jun, 
Vice Chairman Li Min, Vice Chair-
man Fang Zhen, Vice Chairman 
Zhao Chengzhi, Vice Chairman Shi 
Jinglian, Executive Vice Chairman 
Lu Bin, Vice Chairman Represen-
tative Gu Shuang, Vice Chairman 
Representative Wu Shaowei, Vice 
Chairman Representative Zuo Quan, 
Secretary-General Ao Weinuo dan 
perwakilan dari semua perusahaan 
anggota menghadiri pertemuan 
tersebut.

Selain itu, perwakilan asosiasi 
rokok elektrik dari Amerika Seri-
kat, Inggris, Eropa, Kanada, dan 
negara lain ikut serta dalam perte-
muan online. 

Konferensi ini dipandu oleh 
Electronic Cigarette Professio-
nal Committee. Diselenggarakan 
Electronic Cigarette Professional 
Committee of  China Electro-

memperluas keanggotaan. Pada 
tahun 2023 direncanakan berkem-
bang menjadi 1.000 anggota. 

Ketiga mendorong ekspor 
untuk memperoleh devisa serta 
aktif  menjajaki pasar internasional. 
Ini menjadi landasan bagi industri 
untuk menetap.

Keempat suasana pertemuan 
yang inovatif  dan aktif. Aktif  me-
nyelenggarakan berbagai kegiatan 
budaya dan olahraga. 

Sharing Undangan Luar Negeri 
Pada saat yang sama, agar 

perusahaan rokok elektrik lebih 
memahami dinamika pasar inter-
nasional dan lebih memberdayakan 
mereka untuk pergi ke luar negeri, 
pertemuan tahunan ini juga me-
ngundang perwakilan asosiasi 
rokok elektrik dari seluruh dunia 
untuk menganalisis tren pasar 
pasar lokal untuk anggota sekaligus 
memahami “denyut” pasar interna-
sional secara akurat.

Sharing Undangan Domestik
Selain itu, dengan pember-

lakukan resmi “Langkah-Langkah 
Manajemen Rokok Elektrik” tidak 
hanya agar industri rokok elektrik 
akan memasuki perkembangan 
jalur cepat. Namun juga perusa-
haan akan memiliki lebih banyak 
ruang untuk pengembangan di 
bawah manajemen kepatuhan. 
Terutama dalam hal riset dan 
pengembangan juga inovasi bahan 
material baru dan teknologi baru. 
Para pengusaha rokok elektrik 
telah menghabiskan banyak tenaga 
dalam hal inovasi.

Penyerahan Penghargaan
Pada pertemuan tahunan ini, 

Chairman Wang Ning menyerah-
kan plakat kepada Executive Vice 
Chairman yang baru ditambahkan 
yakni Chairman Voopoo Zhao 
Guanyun dan Chairman Heyuan Li 
Yonghai, Vice Chairman yang baru 
ditambahkan Chairman Creative 
& More Inc Zhao Chengzhi dan 
General Manager Shenzhen Vape-
EZ Technology Ltd Shi Jinglian. 

Sedangkan Chairman Yao Jide 
memberikan plakat kepada kon-
sultan ahli yang baru ditambahkan, 
Dr. Deng Ming.Keberhasilan peny-
elenggaraan pertemuan tahunan ini 
sekali lagi meningkatkan kepercay-
aan terhadap perkembangan indus-
tri rokok elektronik, memberikan 
ide untuk pengembangan industri 
selanjutnya serta membangun lan-
dasan bagi perusahaan Tiongkok 
untuk mendunia. 

Perusahaan anggota yang ber-
partisipasi dalam pertemuan ta-
hunan tersebut menyatakan ini 
merupakan rapat rangkuman kerja 
tahunan yang luar biasa. Yang telah 
memberikan banyak manfaat dan 
diharapkan dapat bertemu lagi di 
tahun mendatang.

Usai rapat tahunan, Electronic 
Cigarette Professional Committee 
of  China Electronics Chamber Of  
Commerce juga menggelar 2022 
Orientation Party.  idn/din

nics Chamber Of  Com-
merce. Dan didukung 
oleh Dubiology, Mid-
land,  Love Miracle, 
Betley, Pinrui, Zhenwei 
Biology, Biwo, Shun-
chida, Jufufu, Wulun, 
Dawson dan Fanhuo. 
“Standardize the New 
Era, Focus on Promot-
ing The High-Quality 
Development of  The 
Industry” sebagai tema.

P i d a t o  C h a i r m a n 
Wang Ning

Cha i r man  Wang 
Ning menyambut hangat 
kedatangan Ted Sioeng 
dan semua pengusaha ro-
kok elektrik. Dia mengapresiasi kerja 
masif  yang dilakukan secretariat of  
Electronic Cigarette Professional 
Committee of  China Electronics 
Chamber Of  Commerce yang di-
pimpin Chairman Yao Jide. 

Tahun ini merupakan tonggak 
sejarah sekaligus juga merupakan 
tahun paling kritis bagi perkem-
bangan industri rokok elektrik. 
Diyakini, di bawah kepemimpinan 
Ketua Yao Jide, Electronic Ciga-
rette Professional Committee of  
China Electronics Chamber Of  
Commerce lebih berkembang di 
masa depan.

Chairman Wang Ning menga-
jukan sejumlah saran penting un-
tuk pengembangan industri rokok 
elektronik :

(1) Mematuhi integritas dan 
berinovasi. “Mematuhi integritas” 
artinya dengan tegas menerapkan 
undang-undang dan regulasi rokok 
elektrik terkait, tidak memanfaat-
kan celah hukum dan tidak memi-
liki mentalitas kebetulan. Inovasi 
berarti perusahaan harus teguh 
mengikuti jalan inovasi. 

(2) Meneguhkan diri untuk 
pergi keluar. Memperkuat pela-
yanan bagi perusahaan yang telah 
memperoleh “Tobacco Monopoly 
Production Enterprise License” 
serta perusahaan yang belum ber-
lisensi harus memperkuat panduan 
untuk bertransformasi. 

(3) Kita harus menghormati hak 
kekayaan intelektual, bersatu sebagai 
satu kesatuan serta  memegang teguh 
kekuatan terdepan di dunia.

(4) Terus mendukung kinerja 
Electronic Cigarette Professional 
Committee of  China Electronics 

Chamber Of  Commerce.

Pidato Chairman Yao Jide
Dalam pidato pembukaannya, 

Chairman Yao Jide mengatakan 
tahun ini, industri rokok elektrik 
telah memasuki jalan pengemba-
ngan yang sesuai, ini adalah tahun 
di mana tantangan dan peluang 
hidup berdampingan. 

Kita harus tegas menerapkan 
visi misi “kepentingan nasio nal 
dulu, kepentingan konsumen dulu”, 
melakukan pekerjaan de ngan baik 
sesuai dengan manajemen kepatu-
han, melakukan pekerjaan de-
ngan baik dalam inovasi teknologi 
serta memperkuat layanan untuk 
perusahaan anggota yang telah 
memperoleh “Tobacco Monopoly 
Production Enterprise License”, 
meyakinkan perusahaan anggota 
yang belum memperoleh lisensi 
untuk meng hentikan produksi 
dan membim bing mereka untuk 
bertransformasi. 

Chairman Yao Jide berharap 
semua orang akan terus mendu-
kung “keluarga besar” Electronic 
Cigarette Professional Committee 
of  China Electronics Chamber Of  
Commerce dan memberikan kon-
tribusi bagi kebangkitan ekonomi 
negara Tiongkok.

Pidato undangan Ted Sioeng
Penerbit People’s Daily Over-

seas Edition AS/Indonesia seka-
ligus Chief  Representative of  
Indonesia of  Guangdong Provin-
cial Council for the Promotion of  
International Trade dan Chairman 
Guoji Ribao Ted mengatakan, In-
donesia memiliki populasi 270 juta 

dan dengan lebih dari 20 juta orang 
Tionghoa perantauan. Indonesia 
memiliki potensi pasar yang besar, 
kaya akan sumber daya alam serta 
ekonomi yang saling melengkapi 
dengan Tiongkok. Dia meminta 
semua orang untuk menanggapi 
kebijakan “Belt and Road” Tiong-
kok serta dan menyambut peru-
sahaan rokok eletrik besar untuk 
mengunjungi Indonesia. 

Dia akan melakukan yang ter-
baik untuk memberikan pelayanan 
yang baik. Demi berkontribusi 
pada peningkatan pengembangan 
ekonomi.

Ted Sioeng mengatakan sejak 
awal tahun ini, hubungan antara 
Indonesia-Tiongkok telah berkem-
bang pesat, dan pentingnya kerja 
sama antara kedua pihak semakin 
menonjol. Pada Juli, Presiden Joko 
Widodo melakukan kunjungan 
resmi ke Tiongkok. 

Pada November, Presiden Xi 
Jinping menghadiri KTT G20 dan 
bertemu dengan Presiden Jokowi. 
Kedua kepala negara juga beberapa 
kali melakukan percakapan via tele-
pon. Kedua negara menggabung-
kan inisiatif  “Belt and Road” dan 
konsep “Poros Maritim Global” 
dan bersama-sama membangun 
komunitas masa depan bersama 
antara Tiongkok dan Indonesia. 
Sekaligus terus memperdalam 
pola kerja sama di bidang politik, 
ekonomi, humaniora dan bidang 
lainnya. 

Sudah menjadi model bagi 
negara-negara berkembang untuk 
memperkuat diri mereka sendiri 
melalui persatuan serta saling me-
nguntungkan. 

Sebagai Chief  Rep-
resentative of  Indonesia 
of  Guangdong Provin-
cial Council for the Pro-
motion of  International 
Trade, saya bertanggung 
jawab untuk menjem-
batani semua pihak.

Sekjen Ao Weinuo 
Membuat Ringkasan 
Kerja

Selanjutnya, Sekjen 
Ao Weinuo menyam-
paikan “Laporan Ker-
ja 2022 dan Rencana 
Kerja 2023 Electronic 
Cigarette Professional 
Committee of  China 
Electronics Chamber 

Of  Commerce” kepada seluruh 
anggota. 

Sekjen Ao Weinuo menyam-
paikan terima kasih atas dukungan 
yang diberikan Chairman Wang 
Ning, Chairman Yao Jide serta 
semua anggota kepada Electronic 
Cigarette Professional Committee 
of  China Electronics Chamber Of  
Commerce. 

Industri rokok elektrik telah 
memperoleh status hukum yang 
merupakan monumen yang ter-
catat dalam sejarah perkembangan 
industri rokok elektrik.

Dalam satu tahun terakhir, 
Electronic Cigarette Professional 
Committee of  China Electronics 
Chamber Of  Commerce aktif  
mengembangkan keanggotanya. 

Saat ini anggotanya mencapai 
650 orang dan pemegang “Tobacco 
Monopoly Production Enterprise 
License” berjumlah separuh dari 
total perusahaan anggota. 

Perlu disebutkan bahwa dalam 
menghadapi larangan rokok elek-
trik di Hong Kong, Komite Khusus 
Rokok Elektrik untuk pertama 
kalinya bekerja sama dengan Ban-
dara Shenzhen sekaligus men-
ciptakan sistem “Daftar Putih 
Bandara Shenzhen” pertama di 
seluruh negara. Demi mendapat-
kan peluang bagi perusahaan un-
tuk meningkatkan perkembangan 
pasar internasional. 

Khususnya adalah pengemba-
ngan pasar baru untuk mengurangi 
biaya dan meningkatkan efisiensi 
perusahaan. Mengunjungi perusa-
haan secara mendalam, memikirkan 
apa yang dipikirkan perusahaan serta 
kebutuhan mendesak perusahaan, 
memikul tanggung jawab sosial, 
mengorganisir perusahaan anggota 
untuk berpartisipasi aktif  dalam 
pembangunan dan kegiatan amal. 

Untuk menyumbangkan dana 
senilai lebih dari 4,607 juta RMB 
bagi Gempa Luding.

Pada tahun 2023, Electronic 
Cigarette Professional Committee 
of  China Electronics Chamber Of  
Commerce akan fokus pada tugas-
tugas berikut : Pertama, melakukan 
kepatuhan perusahaan  dengan 
baik, operasional taat hukum, dan 
membantu perusahaan anggota 
mengatasi klaim yang wajar.

Kedua, mengembangkan dan 

General Manager of General Manager of 
 Heyuan Domestic  Heyuan Domestic 

ODM Division Liu Lihui ODM Division Liu Lihui 
 menyampaikan sharing. menyampaikan sharing.

Chairman Dawson Wang Chairman Dawson Wang 
Xiaoxuan menyampaikan Xiaoxuan menyampaikan 

sharing.sharing.

General Manager Midland General Manager Midland 
Shi Jinglian menyampaikan Shi Jinglian menyampaikan 

sharing.sharing.

Assistant of General Manager Assistant of General Manager 
of Voopoo and Brand Director of Voopoo and Brand Director 
of ODM Business Department of ODM Business Department 
Lu Bin menyampaikan sharing.Lu Bin menyampaikan sharing.

Chairman Wang Ning Chairman Wang Ning 
 menyampaikan pidato. menyampaikan pidato.

Chairman Yao Jide menyampaikan Chairman Yao Jide menyampaikan 
pidato.pidato.

Ted Sioeng menyampaikan pidato.Ted Sioeng menyampaikan pidato. Chairman Wang Ning, Chairman Yao Jide, Ted Sioeng dan Chairman Wang Ning, Chairman Yao Jide, Ted Sioeng dan 
Sekjen Ao Weinuo bersulang.Sekjen Ao Weinuo bersulang.

Sekjen Ao Weinuo menyampaikan laporan ringkasan kerja.Sekjen Ao Weinuo menyampaikan laporan ringkasan kerja.

 Perusahaan anggota di lokasi acara mendengarkan dengan cermat dan mencatat informasi terkait.  Perusahaan anggota di lokasi acara mendengarkan dengan cermat dan mencatat informasi terkait. Penyerahan penghargaan pada Executive Vice Penyerahan penghargaan pada Executive Vice 
 Chairman baru.  Chairman baru. 


